

NORDRHEIN-WESTFALEN

www.fvshk-nrw.de

Herbstfest der Innung Sanitär Heizung Klima Köln

Am 20. Oktober 2007 fand das traditionelle Herbstfest der Innung Sanitär Heizung Klima Köln statt. Innungs-Obermeister Werner Hirschler begrüßte mehr als 650 Gäste aus den Mitgliedsbetrieben, dem Großhändler- und Herstellerbereich sowie den Energieversorgungsunternehmen der Region.

Die Veranstaltung fand unter dem Motto „Una notte italiana“ statt: Der Sektempfang wurde musikalisch von einem Mandolinenquartett begleitet; der Weg in den Saal führte über

eine venezianische Brücke; italienische Farben und Masken bestimmten die Optik des Saales. Ein Höhepunkt des Herbstfestes war der italienische Show-Act, in dem die temperamentvolle

Sängerin Gabriella Massa italienische Evergreens darbot, die das Publikum nicht nur zum Tanzen, sondern auch zum Mitsingen animierten.

Bis zum frühen Morgen nutzen die Gäste aus Handwerk, Handel, Industrie und Politik das Herbstfest als Gesprächsforum, das die Innung Köln ihren Mitgliedern und Partnern alle zwei Jahre traditionell bietet. Als viertgrößte Innung bundesweit und als größte in Nordrhein-Westfalen erreicht die Innung Sanitär Heizung Klima Köln nicht nur im Ausbildungsbereich eine große Anzahl an Interessenten. Seit 2007 ist die Innung eines von bundesweit vier Kompetenzzentren im



Internationalen Hits der Band „Three Gentlemen“ brachten die Gäste des SHK-Herbstfestes in Tanz-Stimmung. (Bild: Vogt GmbH, Düsseldorf)

SHK-Bereich und hat sich in der Fort- und Weiterbildung auch über die Region hinaus zu einer gefragten Anlaufstelle entwickelt. Beispiel Fortbildung:

Der Lehrgang „Energieberater SHK“, der seit diesem Jahr angeboten wird, ist zum dritten Mal ausgebucht.